

Mega-Party erbringt 6 000 Euro für guten Zweck

# Geld für Jugend

**Rödermark (chz)** - Mit fast 1 000 Besuchern war die Afterwork-Party, die das Unternehmerforum Rödermark auf die Beine gestellt hat, eine wetterbedingt feuchte, aber gelungene Veranstaltung des Rödermark-Festivals. Den Erlös des Abends in Höhe von 6 000 Euro übergaben Mitglieder des Forums nun an vier Rödermärker Einrichtungen, die sich um die Betreuung von Kindern jenseits der festen Öffnungszeiten küm-

mern. Je 1 500 Euro bekamen das Kinderhaus unterm Regenbogen, das damit eine lang ersehnte Netzschaukel erstehen möchte, und die Kita Amselfstraße in Waldacker, die damit ihren Mehrbedarf bei Mittagsmahlzeiten ausgleichen möchte. Einen heiß gewünschten Tischkicker und Spielsachen für die Nachmittagsbetreuung möchte die Schule an den Linden beschaffen, während die Nell-Breuning-Schule das

Geld für den Ausbau der Hausaufgabenbetreuung und des Ganztagsschulprogramms einsetzen will. Mit der Unterstützung der Schulen und Kindertagesstätten knüpft das Unternehmerforum, wie Sprecherin Stefanie Hagenlocher bei der Übergabe erklärte, an seine Befragung über die Betreuungssituation für Kinder in Rödermark an. Dabei wurde festgestellt, dass Eltern die Betreuungszeiten als nicht befriedigend ansehen.

